



あかまつ

令和5年度

第8号

令和5年5月30日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

5/26 横沢曲がりねぎ植栽活動



苗を植える3年生

5月26日(金), 3・4年生が, 学校の畑で横沢曲がりねぎの栽培作業をしました。

今年度も, 農家の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さん, 農業振興情報センターの皆さんからご指導やご協力をいただきました。ありがとうございます。

伝統野菜とはどういうものを〇〇〇〇さんから教わりました。全国でも有名な「秋田フキ」を見せていただくことができました。プール横から採ってきた普通のフキとは大違い。伝統野菜の下調べは行っていた3・4年生でしたが, やはり実物の迫力は違います。

4年生はねぎ坊主を取る作業を, 3年生は種から育てた細かい苗を畑に植える作業を行いました。〇〇〇〇さんの説明をよく聞いて, しっかり作業することができていました。

将来, 「あなたのふるさとの自慢は何ですか?」と聞かれたときに, 「伝統野菜の横沢曲がりねぎです。学校で育てたことがあります。」とすぐに答えることができれば, 素敵だなと思います。「甘くて柔らかい」という曲がりねぎのよさや伝統をつなぐためのお手伝いが学校でもできたら, そして, ふるさと太田に誇りをもてる子どもたちになってくれたらと願っています。



ねぎぼうずを取る4年生



税金について学ぶ6年生

5月29日(月), 大曲税務署から1名(〇年 〇〇〇〇さんのお父さん) 来校され, 6年生を対象に租税教室を開いてくださいました。この学習は, 社会科の一環として行われたもので, 目的は「税金は必要かどうか」を考えることでした。税金がなくなった世の中はどんなふうになるかを分かりやすいアニメで見せていただいたり, クイズ形式で税金を考えたりしました。国民の生活を安全で豊かにするために税金は必要である



ことをほとんどの6年生がすでに認識していましたが, この租税教室を通して, 「やっぱり税金は必要なものなのだ」と理解を深めていました。

そして, 今年も用意していただきました。それは, かわいいジュラルミンケース入りの,

←← 「1億円 (の見本)」

